

Fecha: 07-12-2024
Medio: El Sur
Supl.: El Sur
Tipo: Noticia general

Pág.: 11
Cm2: 201,5
VPE: \$ 484.559

Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Título: CPC Biobío nombra a Mauricio Franjola como nuevo director de la multigremial

CPC Biobío nombra a Mauricio Franjola como nuevo director de la multigremial

El directorio de la Cámara de la Producción y el Comercio (CPC Biobío) al gerente de Asuntos Corporativos y Sustentabilidad de Consorcio Eólico, Mauricio Franjola como nuevo director de la multigremial.

Franjola es psicólogo egresado de la Universidad San Sebastián, con especialización en bioética, filosofía, responsabilidad social empre-

sarial y administración de recursos humanos. Con más de 20 años de experiencia en consultoría, asesoría a diversas compañías y docencia universitaria en pre y postgrado, cuenta con una vasta trayectoria en gestión en organizaciones tanto públicas como privadas.

El presidente de CPC Biobío, Álvaro Ananías, expresó que la incorporación de un representante

del sector de energías renovables al directorio del gremio es un paso significativo, ya que "unir el gran potencial de generación de energía que tenemos a los desafíos que enfrentamos hoy en la materialización de inversiones de este sector, nos hace contar con una perspectiva más profunda en la toma de decisiones fortalecerá nuestra capacidad para crecer y

adoptar soluciones que beneficien a todos los sectores productivos y a la comunidad en general".

Franjola, en tanto, indicó que "creo que se abre una tremenda oportunidad para aportar a nuestra región y al mundo industrial en aquello que llevo algún tiempo desarrollando como principal actividad, las energías renovables".



Franjola es gerente de Asuntos Corporativos de Consorcio Eólico.